



Llama vocero a aprobar iniciativa presidencial

CARTA DE LÓPEZ MATEOS

POR HÉCTOR FIGUEROA

hfa@sgtmm.com.mx

El vocero de la Presidencia de la República, Jesús Ramírez Cuevas, publicó una carta del expresidente priista Adolfo López Mateos para hacer un llamado a que la reforma eléctrica sea aprobada este domingo en la Cámara de Diputados.

“Les devuelvo la energía eléctrica, que es de la exclusiva propiedad de la Nación, pero no se confíen porque en años futuros algunos malos mexicanos identificados con las peores causas del país intentarán por medios sutiles entregar de nuevo el petróleo y nuestros recursos a los inversionistas extranjeros”, inicia la carta fechada el 27 de septiembre de 1960.

La misiva retoma la consigna del también expresidente Lázaro Cárdenas del Río cuando nacionalizó el petróleo mexicano.

“Ningún extranjero necesita convertirse en accionista de las empresas públicas para apoyarnos. Sólo un traidor entrega su país a los extrajeros; los mexicanos podemos hacer todo mejor que cualquier otro país”, dice la misiva de López Mateos, expresidente que sustentó la ideología del “Nacionalismo Revolucionario” del PRI.



Sólo un traidor entrega su país a los extranjeros. los mexicanos podemos hacer todo mejor que cualquier otro país.”

ADOLFO LÓPEZ MATEOS

CARTA EN OCASIÓN DE LA NACIONALIZACIÓN ELÉCTRICA